
2020年 7 月 22 日
责任编辑 / 张 莉 美术编辑 / 杨 鑫02 党派团体

民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建

农农农农农农农农农农农农农农农农农农农农农农农农工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工党党党党党党党党党党党党党党党党党党党党党党党党

民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民进进进进进进进进进进进进进进进进进进进进进进进进
九九九九九九九九九九九九九九九九九九九九九九九九三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学社社社社社社社社社社社社社社社社社社社社社社社社

2020年，突如其来的新冠疫情牵动着
所有中华儿女的心，在这场与病毒的较量
中，白衣战士始终冲锋在抗击疫情的最前
线，每天与酒精、消毒水高频接触，密实的医
用手套里是一双双布满裂痕的“酒精手”。
近日，闵行民建会员、上海澄穆生物科

技有限公司董事长朱才彬主动联合上海市
人口福利基金会雷允上健康促进专项基金，
向上海参与援鄂的一线医院捐赠 10000 支
总价值 108万元的特制护手霜，为奋战在一
线的医务工作者贡献自己的一份力量。获捐
赠医院包括复旦大学附属中山医院、复旦大
学附属儿科医院、复旦大学附属华山医院、
上海市中西医结合医院、上海市第一人民医
院、上海市第一妇幼保健院、上海交通大学
医学院附属瑞金医院、上海市胸科医院、上
海交通大学医学院附属仁济南院等。
早在 1月 30日疫情伊始，朱才彬就向

华中科技大学同济医学院附属协和医院捐
赠现金 100 万元，用于支持新冠肺炎疫情
防控工作。随后得知医护人员防护物资紧
缺，又多次捐赠防护服、医用手套及护目镜
等总价值20万的医用物资。疫情期间，朱才
彬多次以实际行动践行企业社会责任，助力
党派开展社会服务工作，充分展现了民建会
员的社会责任感。

6月 11日，民进闵行区委漕宝支部在七
宝二中召开 2020 年“创全＋ 一网统管”专
项民主监督工作会，支部主委苏伟群作为民
进闵行区委七宝监督组组长，对本次专项民
主监督的主题、点位名称、点位地址和测评
标准进行了详细的解读。所有参与民主监督

的会员们根据布置会上的要求，进行了具体
的安排分工。
会后，会员们分成两组，进行以“交通

路口”“主次干道”和“商业大街”为主题
的实地考察调研。
6月 17 日，古美监督小组在协和万源

校区开展监督检查培训，组长王杰就今年的
“创全 +一网统管”专项民主监督方案进
行解读，并针对“创全”相关实地测评标准
进行了重点培训，民进闵行区委古美监督组
协和教育支部会员参加培训。
监督小组按照计划，先后检查了合川

路、古龙路、万源路的主次干道，并听取了街
道网格化中心黄欣韡同志关于公共区域垃
圾分类工作情况的详细介绍，对主次干道卫
生状况、道路非机动车及行人是否有序通行
等内容对照标准进行了逐一检查。

6月 30 日，受中共上海市委委托，全国
政协常委、教科卫体委员会副主任、农工党
中央副主席、农工党上海市委主委、上海市
人大常委会副主任蔡威率领专项民主监督
小组来闵行就政务服务“一网通办”、城市
运行“一网统管”有关情况开展专项民主监
督。闵行区委副书记、区长陈宇剑，区委常
委、副区长沈军，区委常委、统战部部长李红
珍，副区长朱效洁等参加。
农工党上海市委专项民主监督小组先

后实地调研了区行政服务中心和新虹街道
城运中心。
座谈会上，沈军从服务理念、服务方式、

服务能级三个方面汇报了闵行区政务服务
“一网通办”推进情况及下一步工作思路。
朱效洁从统筹推进、做强街镇平台、做优区
级平台三个方面汇报了闵行区城市运行
“一网统管”推进情况及下一步工作计划。

听取汇报后，农工党上海市委专项民主
监督小组的专家学者与闵行区参加座谈人

员围绕数据上下融通、城市运行管理边际、
业务流程再造、基层减负增能等方面就提高
城市治理现代化水平进行互动交流。
蔡威充分肯定了闵行区在“一网通办”

“一网统管”两张网建设中取得的成效，指
出大家反馈的问题是有共性的，下一步将在
调研报告中进行全面梳理和深入分析，准确
反映基层在政务服务和城市管理中的诉求，
希望闵行区在“一网通办”“一网统管”中
进行更多探索，持续优化营商环境，不断提
高城市治理能力和治理水平。

根据《关于中共闵行区委委托各民
主党派区委开展“创全 +一网统管”专
项民主监督的通知》文件精神，2020 年
度专项民主监督工作农工党区委对口华
漕镇、新虹街道，区委高度重视民主监督
工作，根据以往监督经验，组建了一支由
新老党员组成的工作小组，制定了年度工
作方案和具体计划。
6月 3日，民主监督小组成员参加新

虹街道“一网统管”暨“创全”工作推进
会，了解城运平台主要功能以及近期街道
的“创全”检查情况，为进一步做好创全
工作和 2020 年城市运行“一网统管”工
作积累经验。
在新虹城运中心，有着一块高清画质

的、约 90 平方米的电子大屏幕，上面的
数字实时变化。这个“城市大脑”，覆盖
19.26 平方公里新虹的大事小情。民主监

督小组认真学习城运平台的工作流程，协
助新虹街道发现城市养护工作中存在的
难点、盲点，协助进一步完善微网格，发现
城管执法和市容、绿化、市政、环卫、排水
等各方养护管理方面的薄弱环节。
6月 19日，民主监督小组由组长王雅

兰带队，在华漕镇党委委员孙雷、新虹街道
创全办负责人曹彬的陪同下，针对交通路
口、主次干道、商业大街点位的文明交通、
公共设施、公共管理、文明行为等情况进行
了现场督查，监督组成员发现问题一一拍
照记录，监督活动后，将整理好的问题向街
镇反映，并提出可行性的对策建议。
监督小组成员表示，今年是闵行区

“创全”决胜之年，民主党派更要发挥民
主监督作用，秉持高度的政治责任感和使
命感，切实增强民主党派民主监督实效，
助力闵行打好“创全”决胜战。

7月 1 日，九三学社上海市委主委、
中国工程院院士、华东理工大学副校长钱
锋带队来闵行区调研，与九三学社闵行区
委社员进行充分交流，倾听社员心声。九
三学社市委专职副主委周锋、吴健生，秘
书长朱红，组织部部长李国娟参加调研。
座谈会上，九三学社闵行区委主委夏

红详细汇报了近年来九三学社区委在思
想建设、参政议政、民主监督、组织发展、
社会服务等方面的工作情况和取得的成
绩，同时介绍了九三学社区委发挥自身优
势，积极担当作为，在抗击疫情中所作出
的贡献。钱锋对九三学社闵行区委的工作
给予充分肯定，他表示，九三学社闵行区
委的很多工作经验都可以进一步推广，值
得其他区委和直属基层组织学习借鉴。
九三学社闵行区委副主委王宁红、龚

明红、朱月祥、牟振英等 20 位九三学社
区委领导班子成员和社员代表一一作了
发言。大家就加大信息反馈互动、激发社
员参政议政热情，发挥界别优势、服务科
创企业，关注传统重工业行业社员现状、
保持组织发展生命力，加强青年社员思想
建设、激发青年社员活力，促进各区委组

织交流联动、加强与社市委信息互动等方
面畅所欲言，直抒己见。
钱锋边听边记，不时回应社员的发

言。他说，在座的各位社员畅谈了自己的
意见建议，讲得都很好，充分说明了九三
学社区委是一个团结向上、积极有为的区
级组织。就今后一段时间内，如何进一步
落实“政治建社、人才强社、履职兴社、作
风固社、制度治社”等战略，钱锋对大家
提出了几点要求，一是凝聚共识，坚定信
念，切实提高政治把握能力；二是班子固
社，人才强社，切实提高组织建设水平；三
是围绕中心，聚焦重点，切实加强参政履
职能力建设。
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闵行民建会员企业向参加援鄂的上海医院捐赠10000支护手霜

民进闵行区委启动“创全+一网统管”
专项民主监督工作

大力提升城市治理的现代化水平
农工党上海市委来闵行开展专项民主监督

农工党区委完成 2020年度
专项民主监督第一阶段主要工作

6月 27 日，九三学社闵行区委举办
第五期入社积极分子培训班，社区委特别
邀请参政议政达人九三学社海事大学委
员会副主委林江作社情民意专题讲座，并
由“疫情”中勇敢逆行的社员付明生、龚
静蓉、李国一同志分享“抗疫”故事。入社
积极分子和部分骨干青年社员共 30 余
人参加了本次专题培训和故事分享活动。
在首先开始的社情民意的讲座中，林

江结合了自身历年工作经验，以独特的视
角进行了信息工作的剖析：参政议政工作
是参政党的生命，我们要用讲奉献的认识
高度来对待信息工作。信息要围绕党委、
政府的中心工作来写，可以辅助决策、提
供政策建议；写信息不是为了完成任务，
挣信息分；信息也是一种产品，要关注民
生，贴近社会的热点难点，要适销对路；既

要立足于自己的专业背景和工作实践，又
要适时“跨专业”学习，信息才能有长流
不息的源头活水。写信息反映情况不仅
是民主党派成员的一项职责义务，更是我
们的一项权利。民主党派信息渠道畅通
快捷，提供的意见和建议很受重视，我们
要抓住这些优势在参政议政工作中有所
作为。
随后，在武汉“雷神山”医院奋斗 48

个昼夜的社员付明生、在浦东机场防疫境
外输入的社员李国一、社第五人民医院支
社主委龚静蓉分别为大家分享了“我在
雷神山的 48 天”、“从家到浦东机场”、
“新型疫情常态化你准备好了吗”的故
事，讲述了他们在抗击新冠肺炎疫情战斗
中的感人片段，分享了他们无私无畏勇敢
逆行、无怨无悔甘于奉献的心路历程。

九三学社上海市委主委钱锋一行来闵行调研

九三学社闵行区委举办
第五期入社积极分子培训班


